

Autobest 2015: Opel Corsa gewinnt bei den Kleinwagen

Der Opel Corsa ist mit dem Preis „Autobest 2015“ ausgezeichnet worden. Der Newcomer hat sich beim Testfinale im serbischen Belgrad mit insgesamt 994 Punkten gegen die ebenfalls nagelneuen Konkurrenten Hyundai i20 (906 Punkte), Skoda Fabia (871 Punkte) und Citroën C4 Cactus (830 Punkte) durchgesetzt. Damit siegt der Corsa zum zweiten Mal in Folge, denn bereits die vorherige Generation sicherte sich den Titel.

Erfahrene Motorjournalisten aus 15 zentral- und osteuropäischen Ländern bilden die „Autobest-Fachjury“. Die Auszeichnung ist in diesem rund 300 Millionen Menschen umfassenden Markt äußerst populär und hoch angesehen. Den Titel können nur Autos mit einem überzeugenden Preis-Leistungs-Verhältnis bekommen. Denn die Jury achtet neben den reinen Fahrzeugeigenschaften genauso auf Unterhaltskosten, die Ersatzteilversorgung sowie das Serviceangebot der Händler. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel Corsa.



Opel Corsa.
